

令和5年度

よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子



とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校

学校だより4月

児童数 549人

春日部市道順川戸 37-1

令和5年4月10日

心が通い合い、笑顔になれる学校

～開校150周年を迎えて～

校長 松原秀樹



令和5年度の始まりです。菜の花、パンジー、チューリップなど、たくさんの草花が咲き誇り鮮やかな彩りを見せる中、豊春小学校の子ども達は元気に登校してきました。

保護者の皆様、お子様の御進級御入学おめでとうございます。今年度は、新1年生90名を迎え、全校児童549名、全23学級でのスタートとなりました。教職員も年度当初人事異動により新しい組織となりました。

さて、豊春小学校では、表題にありますとおり「みんな友達 豊かな心 あふれる意欲」を教育目標に掲げ、未来を切り拓く、心豊かでたくましい人間力を身につけた児童の育成を目指しています。以下に示す具体目標に則り、知・徳・体の調和のとれた生きる力の育成を全教職員で情熱と誠意をもって、取り組んでまいります。

○よく学び 力をつける子 ～「主体的対話的で深い学び」を実践します

「学んだことを人生や社会に生かそうとする学びに向かう力、人間性」「実際の社会や生活で生きて働く知識及び技能」「未知の状況にも対応できる思考力、判断力、表現力など」の資質・能力を育ててまいります。その基礎となる読み・書き・計算・詩文の暗唱等を身につけていきます。宿題や家庭学習での御協力をお願いします。

○友達と なかよくできる子 ～明るくあいさつと笑顔があふれる学校にしていきます～

「人は人との関わり合いの中でこそ育つ」と言われます。友だちと関わりあうことではぶつかることもありまじょうが、仲良くすることは大切なお勉強です。友だちや教職員とのコミュニケーションを大切にしていきます。その一歩として、つながりをつくりながら広がるあいさつ「春日部ナンバー1 豊春オンリー1」を目指してまいります。

○はつらつと 体をきたえる子 ～運動の日常化、習慣化に努めます～

休み時間には外遊びを奨励します。日々の体育の授業では運動量を確保してまいります。保健・安全、給食、異年齢との交流等の面からも、高め合い・育ち合いを目指します。マスクの着脱につきましては個人の判断となりましたが、実態に応じた指導をしてまいります。引き続き登校前の健康観察（リバーへの登録）の御協力をお願いします。

豊春小学校は今年、150周年を迎えます。さまざまな記念の行事を行いますが、児童が主体的に参加することはもちろん、家庭・地域のみならずにも御協力いただければ幸いです。地域とともに歩む学校を目指して、教職員一同、一生懸命にがんばります。御支援御協力の程よろしくお願いいたします。

学校運営協議会を発足します

教育委員会に任命された委員が、一定の権限を持って、学校の運営とそのために必要な支援について協議する機関です。すでに学校応援団、地域ボランティアとして御協力いただいておりますが、さらに本校の教育活動への参画を拡充していきたいと考えております。

新年度職員紹介 よろしくお願ひします

配付した学校だよりをご覧ください。



ありがとうございました！ 転退職職員



配付した学校だよりをご覧ください。

「マスク」の着用の考え方及び今後の教育活動について

- (1) 児童及び教職員に対し、着用は求めないことを基本とします。
- (2) 学校の教育活動の中で感染リスクが比較的高い活動の実施に当たっては、活動の場面に応じて、一定の感染症対策を講じていきます。(マスクは、毎日常備させてください。)
- (3) 児童間等において、着用の有無による差別・偏見等が無いよう、発達段階に応じた指導を行います。

※新型コロナウイルス感染症が、5月8日に5類感染症に位置付けられる予定であることに伴い、今後、さらなる見直しがある場合は、再度お知らせします。